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武見 PTA 会長挨拶 

 本日は暑い中お集まりいただき、ご苦労様です。 

さて、今月はお祭りのパトロールがございます。皆私服なので白山中の生徒とはわかりづらいで

すが、我々は腕章をしているので、生徒達にはわかると思います。白山中ＰＴＡがパトロールを

していることを生徒や住民に知ってもらうだけでも十分パトロールする効果があると思います。

是非多数の保護者のご参加をお願いいたします。 

 また、これから夏休みに入り、生徒が夜出歩く機会も多くなると思います。不審者も多くなる

ことから、引き続きＰＴＡでもパトロールは強化していきたいと思います。 

 ＰＴＡバレーボールはすでに大会に向け練習を始めています。蒸し暑い中での練習となり、選

手の皆様は本当にご苦労様です。我々も応援しておりますので、是非優勝を目指して頑張ってく

ださい。 

丸校長先生挨拶 

 日頃から学校、ＰＴＡ活動にご支援・ご尽力いただき、ありがとうございます。 

１学期は盛りだくさんの行事があり、あっという間に過ぎてしまいました。行事を通して成長し

た部分もある反面、課題が出てきたりもしましたが、学校生活の中で解決していければと思ってい

ます。 

 夏休みに入るとたくさんの誘惑もあるかと思いますが、ご家庭と連携して無事に過ごせるよう見

守っていきたいと思っています。１学期間、ありがとうございました。 

 

議 題 

（１）広報より 

本日 99－②号を発行することが出来ました。ご協力ありがとうございました。 

印刷に時間がかかるため、外注、または印刷の工夫を検討しています。よい情報があれ

ば広報委員までご連絡いただければと思います。 

 

（２）制服・青ジャージリサイクル報告 

5/18（金）部活動保護者会の日に行いました。毎年好評で、今年も時間前からお並びい

ただき、開始後 10～20 分でなくなりました。ご協力いただきありがとうございました。 



（３）スクールカウンセラー交流会について 

6/7（木）ふれあい給食会後に、スクールカウンセラーの藤原和晃先生より相談室の様子

について、また子ども達の心の健康についてのお話がありました。毎年この時期に行わ

れているので、機会があれば是非お越しください。 

  

（４）八坂神社祭礼時パトロールについて 

7/14、15両日に八坂神社祭礼が行われます。本年度のパトロールは各日 20：30～1時間、

A・B の 2 コースに分かれて、先生方・PTA 本部役員・学年常任委員で行います。生徒の

安全確保を第一に考えていますが、その他に地域の皆様に知ってもらい、理解していた

だくことも大切だと考えています。 

 

（５）PTA バレーボール市民大会・我孫子市 PTA バレーボール大会（以下我Ｐ連）について 

PTA 市民大会が 7/29（日）に、また我Ｐ連大会が 8/26（日）に、我孫子市民体育館にて

行われます。暑い中ではございますが、足を運んでくださればうれしいです。ぜひ応援

のほどよろしくお願いいたします。 

 

（６）体育祭 PTA 種目について 

本年度の PTA 種目は例年通り「綱引き」に決定いたしました。当日バンダナを色別にお

配りいたしますので、たくさんの方々のご参加及びご協力をよろしくお願いいたします。 

 

（７）PTA 研修会について 

本年度の研修会の詳細は未定ですが、決まり次第お知らせいたします。 

皆様のご参加をお待ちしております。 

 

（８）選考委員会について 

本日の常任委員会で選考委員が承認されました 

    

選考委員 （学  校） 大島教頭先生 河野先生 

     （本  部） 中村 齋藤（一） 

     （学年常任） 1-4 篠原 1-6 宇佐見 

            2-4 古川 2-6 山田 

            3-3 馬場 3-6 木村 

    

8/25（土）第３回常任委員会終了後より活動を開始いたします。 

ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 



学校から 

（１）各学年近況報告 

各学年近況報告は、本日行われました保護者会での報告と重複するため、今回は省略いたし 

ました。内容の詳細に関しましては、各学年の保護者会資料をご参照下さい。  

 

（２）学校より 

１学期間、保護者の皆様には多方面でご協力いただき、ありがとうございました。 

夏休みの間に行われる除染工事の日程が決まりました。終業式翌日からグラウンド・校舎周

りの土を５センチ程度削り、きれいな土を入れるという作業が８月３１日まで続きます。 

夏休みの間はグラウンドが使用できないため、部活動の活動場所を他に確保いたしました。

野球部は湖北台球場、サッカー部はゆうゆう公園、陸上は五本松公園及び第４小学校です。

湖北台球場、ゆうゆう公園へは市からバスを出していただく予定で、部活動各顧問が細かい

計画を立てている最中です。９月以降は通常の学校生活ができるということですので、体育

祭も予定通り行うつもりでいます。 

夏休み中、生徒のことで気になることがありましたら、早めにご一報ください。小さな情報

でも構いませんので、よろしくお願いします。 

 

その他 

本日学級懇談会時に体育祭警備等のご協力をお願いしましたところ、おかげさまでたくさん

の方からお申し込みをいただきました。ご協力いただき、誠にありがとうございます。 

警備分担表に関しましては、２学期に入ってからお子様を通じて配布いたしますので、ご確

認下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 楽しい夏休みをお過ごしください。 


